

Bibliothèque par et pour les élèves de l'École Aux Iris!



Coupure officielle de ruban rouge!

Par Adèle Arseneau
redacteur@leradar.qc.ca

Une grande fierté se lisait sur les visages des membres du comité de bibliothèque de l'École primaire Aux Iris du Havre-Aubert alors qu'ils dévoilaient le résultat d'un chantier qui durait depuis l'automne 2014, un événement couvert, de plus, par leur propre cohorte de journalistes!

C'est le jeudi 10 décembre 2015 que s'ouvrait officiellement la porte de la nouvelle bibliothèque, vivante et accueillante, empreinte du thème qu'ils ont choisi : « Lire... c'est rêver les yeux ouverts. »

Le comité de la bibliothèque, formé depuis l'an dernier par Francis, Naomie, Philémon, William, Samuel et Daphnée est constitué d'un représentant de chaque année scolaire, aidé de professeurs, parents bénévoles et supporté

financièrement par la Commission scolaire des Îles et le GPS (Groupe persévérance scolaire) d'une somme d'environ cinq mille dollars.

C'est le manque d'espace qui a fait naître le besoin. En effet, l'espace bibliothèque et les classes de musique étaient confinés dans un seul lieu; on a donc libéré le local pour le réserver à la musique et remplacé celui utilisé par l'informatique pour le transformer en bibliothèque au goût du jour. L'utilisation des tablettes numériques a donc aussi permis l'optimisation de l'espace.



s'est aussi investie, avec l'aide de nombreux apprentis de la maternelle à la 6^e année à la réalisation d'une grande murale représentative des demandes des élèves et qui reflète assurément leur identité.

Notons que l'on a réutilisé et rafraîchi une quantité de matériel

De plus, l'atelier de menuiserie offert à l'école a permis de bénéficier du talent de ses jeunes ouvriers puisqu'ils auront utilisé vis, papier émeri, peinture et pinceaux pour agrémenter le décor marin du lieu de lecture. L'artiste Annie Morin

en plus de l'ajout de quelques meubles neufs et confortables qui donneront probablement envie aux jeunes lecteurs d'aller y rêver, les yeux grands ouverts. Finalement, devant l'heureux résultat, les élèves se disaient déjà prêts à relever de nouveaux défis!



GPS vers la réussite du plus grand nombre!

Le Groupe Persévérance Scolaire (GPS) poursuit sa mission depuis 2007, qui est d'améliorer la réussite éducative des Madelinots en mobilisant la communauté autour de la valorisation de l'éducation, de la persévérance et de la réussite du plus grand nombre.

Pour l'année scolaire 2015-2016, ce sont 12 projets qui seront soutenus par le GPS et qui rejoindront des écoliers de toutes les écoles primaires de l'archipel ainsi que de nombreux élèves de l'École polyvalente des Îles et du Centre de formation des adultes. À titre d'exemple : Amarrés et voilures, cirque social, hockey-lecture, madeli-bus, polymétiers, les sciences au quotidien... Le groupe travaillera également avec les parents dans l'objectif de les aider à relever les nombreux défis qu'ils pourront rencontrer tout au long du parcours scolaire de leurs enfants.

Au fil de l'année, le GPS accompagnera les promoteurs dans la réalisation et l'évaluation de leur projet. Différentes formations leur seront offertes pour favoriser le transfert des connaissances et de l'expertise et ainsi s'assurer qu'ils contribuent le plus efficacement possible à la persévérance et au succès scolaire des jeunes des Îles.

L'on poursuit également le travail de mobilisation de la communauté en coordonnant les Journées de la persévérance scolaire (JPS) qui se dérouleront cette année du 15 au 19 février 2016 et dont l'objectif est de mobiliser la communauté autour des jeunes pour souligner leurs efforts et l'importance de persévérer jusqu'à l'obtention d'un diplôme. Le calendrier des activités sera dévoilé en janvier 2016.

Le GPS souhaite également renouveler la collaboration avec le milieu des affaires, notamment en travaillant conjointement sur le thème de la conciliation études-travail ainsi que sur le déploiement de stages en entreprise et d'un programme de mentorat.

L'on souligne que grâce aux partenaires financiers, la Fondation Madeli-Aide, l'Approche intégrée en développement social, les caisses populaires Desjardins des Îles, la Commission scolaire des Îles et CTMA, ce sont près de cent vingt mille dollars qui seront investis cette année pour favoriser la réussite scolaire des Madelinots.

Depuis 2007, le GPS est une corporation à but non lucratif qui regroupe des acteurs locaux provenant de multiples secteurs d'activités, des représentants du milieu scolaire, mais aussi du CISSS, du Carrefour Jeunesse-Emploi, d'Emploi-Québec, de l'Approche intégrée en développement social et de la communauté d'affaires.

Collaboration : GPS

Chez Gaspard

Le party... On connaît ça!

23 décembre
Le party de Cégep

25 décembre
Guillaume Cyr
avec ses musiciens

31 décembre
Serge Bourgeois
et son groupe

INFORMEZ-VOUS DES DATES D'OUVERTURES

La Houlière
Restaurant Bistro Français
des Dames de Vieux-Québec

418 969-2233